



布土小だより



令和4年度 9月号
9月9日

布土小・四つの約束

これからの「ウイズコロナ」

2学期がスタートとして約1週間が過ぎます。子どもたちは生活のリズムが夏休みモードから通常モードに切り替わり、そろそろ疲れがたまってくる頃ではないでしょうか。体力が落ちてくると病気にもかかりやすくなります。睡眠（休養）と栄養をしっかりとって体力の回復を心がけてください。

今年の夏休みは愛知県から「B A. 5対策強化宣言」が出されました。内容は「基本的な感染防止対策の徹底」「外出や、県をまたぐ移動の注意点」「高齢者への感染拡大の防止」等、今まで行ってきた対策の徹底を呼びかけるものでした。しかし、第7波の新規感染者数が第6波の約3倍に達しながら、政府からは以前のような行動を制限する指示は出ませんでした。おそらく今後も感染者が増加しても、よほどの事がない限り行動制限は出されないことが予想されます。政府の方針は経済・社会活動を止めず、続けたままの「ウイズコロナ」政策へと変わってきました。

このような行動制限が行われない状況では自己管理がより一層重要となってきます。行動制限が出ないからといって、「今のコロナウイルスは感染力が弱い」というわけではありません。「人が多く集まる所へ行く事や移動を禁止にはしませんが、行く場合には自分でしっかり感染対策をとって行ってください」ということだと思います。換言すると、「政府は行動規制を行わないので、これからは個々の責任で活動（判断）してください」ということだと思います。今まで以上に自分自身で判断し、気を付けなければいけなくなってきました。これからは地域や個人で判断して行うように変化しています。2学期も暑さ対策にも気を配りつつ、子どもたちの感染・拡大防止に引き続き努めてまいります。



*ラジオ体操 8/22(月)~26(金)

布土学区青少年を守る会が主催するラジオ体操が3年ぶりに行われました。コロナ対策をとりながらの実施でした。今年は雨天による中止日もありましたが、各場所で多くの子どもたちが参加することができました。2学期にむけて生活のリズムを整えるきっかけになったのではないのでしょうか。



* 除草作業 8/27(土)

2学期にむけて運動場、校舎周りの草刈りを行いました。今回も保護者の方々だけでなく、地域の方も参加してくださいました。1時間程度行いましたが、用意した3台のコンテナが刈った草でいっぱいになりました。参加していただいた皆さん、ありがとうございました。



* 授業公開・学区合同防災訓練 9/5(月)



各学級で夏休みの自由研究についての発表が行われました。つくった作品をみんなに見せながら、友だちに分かりやすく説明する様子が見られました。1年生は絵日記をもとに夏休みの思い出を発表しました。授業公開の後は引き渡し訓練、学区合同防災訓練を行いました。防災訓練では放水体験、バケツリレー、地震体験、防災備品の使い方を3つのグループに分かれて行いました。



今後の予定



9月12日(月) 情報教育(4年)
 13日(火) 社会見学(3年)
 19日(月) 敬老の日
 22日(木) 情報教育(1年)
 23日(金) 秋分の日
 26日(月) ⑤芸術鑑賞会
 27日(火) ①②SDGs学習(5年)
 一斉街頭指導
 S.C.来校
 28日(水) ④食に関する指導(1年)

10月1日(土) スポーツ集会 午前中
 3日(月) スポーツ集会代休日
 4日(火) ②薬物乱用防止教室(6年)
 5日(水) ⑥児童会役員選挙
 ①~④スポーツ集会予備日
 10日(月) スポーツの日
 S.C.来校
 11日(火) ⑤⑥パラリンピック教育
 14日(金) 社会見学(1年)
 21日(金) 食に関する指導(5年)

